tout le clergé d'assister à cette imposante cérémonie. Rome ayant manifesté le désir que les règles liturgiques fussent observées à ce sujet, Sa Grandeur a dû fixer au deuxième dimanche du mois d'août, c'est-à-dire au 8, sa consécration épiscopale. Tous les membres du clergé du Canada et des Etats-Unis sont cordialement priés d'assister à cette fête, ainsi qu'au dîner, qui sera servi à l'Hôpital-Générale des Sœurs Grises, rue Guy. Chacun voudra bien emporter avec lui sa barrette et son surplis.

Les retraites pastorales sont retardées de huit jours : la première s'ouvrira donc le 15 août et la seconde le 29 du même mois.

Dès lundi prochain, on mentionnera le nom du nouvel archevêque au canon de la messe ainsi qu'à l'oraison Pro Episcopo chantée au salut du T. S. Sacrement.

Monseigneur fera sa retraite préparatoire au sacre dans la première semaine d'août. Veuillez donc engager vos fidèles à unir, pendant ces jours, leurs prières aux nôtres, et à s'approcher des sacrements de pénitence et d'eucharistie, afin d'obtenir de Dieu pour notre pontife bienaimé une longue et heureuse carrière.

Agréez, messieurs, avec l'hommage de mon respect, l'assurance de mon entier dévouement,

ALFRED ARCHAMBEAULT, chan.,

Vive-Gérant.

N. B. — Vous voudrez bien lire la présente circulaire à vos fidèles dimanche prochain.